

Von Sitzkissen bis zum Schlossgespenst

Förderer der Sälzer-Grundschule ermöglichen viele Anschaffungen und Projekte

BAD SASSENDORF ■ Eine große Kletterspinne, neue Sitzkissen für die Bücherei, Trommelunterricht für die

Lehrer und die Aufführung des Theaterstücks „Edgar das Schlossgespenst“ – das waren einige der Anschaffungen

und Projekte, die vom Förderverein der Sälzer-Gemeinschaftsgrundschule im vergangenen Jahr unterstützt

worden waren. Darüber berichtete der Vorstand um die erste Vorsitzende Nicole Adrian jetzt bei der Jahreshauptversammlung im Lehrerzimmer der Schule. Seit einem Jahr ist der neue Vorstand im Amt.

Ein besonderer Sponsor war der ehemalige Männergesangsverein Bad Sassendorf Lohne. Der Verein hat sich aus Altersgründen aufgelöst. Bedingung der Spende war, dass das Geld in die Musikarbeit fließt. Der Förderverein hat im Augenblick 108 Mitglieder.

Wichtige Termine im laufenden Jahr sind der Schulanfängernachmittag am 21. Juni von 14 bis 15.30 Uhr, die Einschulung am 31. August und der Kinder-Jugend-Tag am 16. September. ■ yas



Der Förderverein der Sälzer-Grundschule unterstützte die Schule im vergangenen Jahr bei der Anschaffung verschiedener Geräte und der Finanzierung von Projekten. ■ Foto: Yassiri